



LA CEREMONIA EN LA ISLA DEL SOL EN LA QUE EL PRESIDENTE RECIBE LA PURIFICACIÓN

## Morales sugiere construir otra entidad que supla a la ONU

En un encendido discurso en la colina de Santa Bárbara de la Isla del Sol, el presidente Evo Morales criticó a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y dijo que "está diseñada para destruir la voluntad soberana de los pueblos donde trabaja una burocracia al servicio del capital y del imperialismo".

"La ONU parece ser la organización para las naciones ricas y poderosas, quizá debería llamarse ONI, Organización de las Naciones Imperialistas", acotó y propuso "constituir una nueva institucionalidad" que incluya organizaciones mundiales "de los pobres".

El discurso lo dirigió a centenares de personas que llegaron hasta la Isla del Sol en medio de medidas de seguridad y precaución, luego de dos accidentes en el lago, la última ocurrida el pasado lunes, aunque se trató de callar sobre el tema donde se perdieron varios equipos de la televisión estatal.

El discurso de Morales fue criticado por miembros de la oposición que consideran que el acto, lejos de llamar a la unidad y paz, era una manifestación de rencor y gasto inútil en una ceremonia que sólo alimentaría el "ego" del Presidente como señaló la diputada Norma Piérola.

La ceremonia cumplida ayer marca el inicio del Pachakuti y concluyó con un almuerzo en base a los productos de la tierra.

Inf. Pág. 5; 1er cuerpo

## Mueren los 11 ocupantes de un minibús al chocar con una flota

El hecho se produjo a las 17:00 de ayer en la carretera La Paz-Oruro muy cerca a la tranca de Achica Arriba. El minibús que se dirigía hacia Villa Remedios colisionó en forma frontal con una flota de la empresa Naser que se dirigía a La Paz.

Producto del choque, perdieron la vida 11 personas y resultó herido el chofer del bus quien fue atendido inmediatamente, mientras los fallecidos del minibús debieron esperar la asistencia de especialistas y autoridades de Tránsito para ser llevado a El Alto. Las autoridades de Tránsito evalúan el hecho para dar a conocer los motivos de este

trágico accidente.

Otra colisión de tránsito se dio en la vía Oruro-Cochabamba, donde habrían fallecido dos personas y otras siete resultaron heridas, éstos fueron enviados a un nosocomio de la ciudad de Oruro, ahí recibieron atención médica. Este hecho fue protagonizado por un bus de la empresa Bolívar que se dirigía a la ciudad de Oruro de Cochabamba impactando con una vagoneta modelo Caldina.

El tercer accidente ocurrió en la carretera El Alto - Viacha donde perdieron la vida dos personas.

Inf. Pág. 8; 1er. cuerpo

# Alfredo Rada pasa la bola del problema de la red de corrupción a su sucesor

• El exministro aseveró en sus declaraciones como testigo que Rivera y Rodas no tenían poder cuando él estaba al frente del Ministerio de Gobierno. En tanto la Interpol busca a Ariel Rocha, quien no se deja encontrar.

La red de corrupción que se formó en el seno del Ministerio de Gobierno se habría conformado luego de que Alfredo Rada dejara la conducción de esta cartera de Estado. Al referirse a los abogados recluidos en Palmasola, señaló que no tenían el poder que ostentaban en el momento en que fueron detenidos.

"Efectivamente se incorporaron entre los años 2007 y

2008. Su incorporación se dio en niveles técnicos jurídicos, ellos durante estos tiempos no fueron titulares de Régimen Jurídico o de Régimen Interior. Tengo entendido que esos cargos fueron posteriormente ocupados por esas personas, pero en los años que yo estuve esas personas sólo tenían simplemente un rol técnico jurídico", expresó.

El sucesor de Rada fue Sa-

cha Llorenti, quien debe declarar en los próximos días y seguramente explicará por qué les dio tantos poderes, si sabía de las andanzas de quienes ahora están detenidos y qué control ejercía sobre ellos.

Una vez culminada sus declaraciones ante la comisión de fiscales del caso de la red de extorsión, el exministro de Gobierno, Alfredo Rada, ratificó que esta organización se

habría conformado después que saliera del cargo.

En tanto, Ariel Rocha sigue en la lista de buscados y el caso pasó a la Interpol, para que colabore en la tarea de encontrar el Presidente del Tribunal Departamental de Justicia de Santa Cruz, que se convirtió en el hombre más buscado del momento.

• Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



## BoA y TAM monopolizan los viajes aéreos

LOS DÍAS PREVIOS A LA NAVIDAD MARCAN UNA SUBIDA EN LOS VIAJES AÉREOS. LOS TRABAJADORES DE SABSA CALCULAN UN FLUJO DIARIO DE 2.300 PASAJEROS ENTRE VUELOS NACIONALES E INTERNACIONALES POR LAS FIESTAS DE FIN DE AÑO. LA OFICINA DE DEFENSA AL CONSUMIDOR RECIBE ENTRE 20 A 25 QUEJAS DIARIAS, AUNQUE MUCHOS PREFIEREN GUARDAR SU BRONCA.

## Edificio El Alcázar

### Corto tiempo para retirar pertenencias generó molestia

Las casi dos centenas de familias que residían en el edificio El Alcázar, sólo tuvieron ayer 15 minutos para retirar sus pertenencias de los departamentos, tiempo que no fue suficiente y generó molestia de algunos.

Se inició la evacuación del edificio ante el riesgo originado por algunos copropietarios que reclamaron por qué se les dio privilegios a alguna gente como es el caso del ministro de Minería, Mario Virreira, para que saquen sus pertenencias, mientras a ellos se les negó.

Según las autoridades que desarrollan los operativos correspondientes, el proceso de la evacuación podría realizarse también durante esta jornada, aunque se pudo observar que la gente sale con muy pocos enseres.

Los accesos del edificio de dos torres con 18 pisos se mantienen acordonados y bajo custodia de varios efectivos policiales, militares y miembros de la Alcaldía. Las tareas de refacción de la columna dañada comenzarán hoy a cargo de la Constructora Ormachea y se prevé tres meses

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## Dos bloqueos en días de gran tráfico en las carreteras interdepartamentales

Trabajadores de la empresa Conocec S.A., subsidiaria de la española Isolux Corsan, bloqueaban anoche la ruta de Oruro a La Paz, a la altura de la Huachaca, kilómetro 131, por falta de pago de dos meses de salario y aguinaldo, informó el dirigente del comité de bloqueo Amín Aragón.

Este señaló que el gerente de esta empresa, a cargo de la realización de la doble ruta La Paz, Ing. Miguel Guzmán, hace una semana que no se comunica con los trabajadores de la empresa y no tienen conocimiento sobre el estado

de sus salarios.

Además, varios estarían trabajando sin contrato ni seguros, desde hace seis meses, cuando inició el proyecto para la construcción del Tramo II de la Doble Vía La Paz-Oruro.

Asimismo, informó que son 190 trabajadores los que estarían bloqueando la ruta desde el mediodía de ayer, y que no levantarán la medida de presión hasta que se presente un mediador del Gobierno.

En tanto, en el sur del país, los pobladores del municipio de Cotagaita anunciaron que

bloquearán desde la mañana de hoy la carretera Potosí-Viñalón, en protesta contra la Administradora Bolivia de Caminos (ABC), que no renovó un antiguo puente de la zona y esta infraestructura colapsó causando la inundación de varias viviendas y sembradíos.

Según el reporte de la radio Aclo, la ABC procedió a asfaltar la carretera Cotagaita-Tupiza-Viñalón sin renovar este puente ahora colapsado pese a tener una antigüedad aproximada de 30 años.

Inf. Pág. 9; 1er. cuerpo

## Comercios de Argentina sufren ola de saqueos

Al menos dos personas fallecieron y docenas resultaron heridas en una serie de saqueos que comenzó el jueves en Argentina y se extendió hasta ayer, mientras el Gobierno movilizó a las fuerzas de seguridad.

Los saqueos se multiplicaron en diversos puntos. En la ciudad de Campana, personas enmascaradas intentaron saquear un hipermercado, pero al llegar la Policía se dirigieron a una autopista y asaltaron una estación de servicio. También en las provincias de Entre Ríos y Chaco hubo asaltos a comercios. Pero los incidentes más graves se dieron en Rosario, la tercera ciudad más grande de Argentina.

El jefe de Gabinete de Argentina, Juan Manuel Abal Medina, aseguró que los hechos delictivos no fueron casuales y los relacionó con el aniversario por el 19 y 20 de diciembre de 2001.



ROBO A PLENA LUZ DEL DÍA Y DESCONTROL QUE SUPE- RA A LA POLICÍA DE ARGENTINA

Inf. Pág. 3; 2do. Cuerpo

EL DIARIO  
Decano de la Prensa Nacional

## A NUESTROS LECTORES

Comunicamos a nuestros lectores y anunciadores que el día 24 de diciembre se recibirán los avisos sólo hasta las 11:00 horas en las sucursales y hasta las 12:00 en la oficina central, debido a que la edición del 25 saldrá a la venta la tarde del lunes 24. Por el Feriado de Navidad "EL DIARIO" no circulará miércoles 26.

Agradecemos su comprensión.

Hoy se cumplen...

# 844

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sólidos Cimientos para Bolivia